

## *70% de la contratación directa en los santanderes y Arauca*

- *Auditoría alerta sobre aumento en contratación directa*
- *Contralorías de Santander, Norte de Santander, Arauca, Bucaramanga, Cúcuta, Barrancabermeja y Floridablanca rindieron informes sobre avances en temas críticos en contratación y obras en sus jurisdicciones.*

La contratación directa continúa siendo uno de los temas críticos que merecen especial atención en cuanto al uso de los recursos públicos en las regiones colombianas'. Así lo manifestó Luis Carlos Pineda Téllez, Auditor Delegado para la Vigilancia de la Gestión Fiscal al instalar hoy la 'Agenda Anticorrupción, seguimiento a los acuerdos de vigilancia y control a la contratación y los recursos públicos', en la jornada que se desarrolló en la ciudad de Bucaramanga con los organismos de control de los santanderes y Arauca.

La Auditoría General de la República reveló que la contratación directa en los departamentos de Santander, Norte de Santander y Arauca, es del orden de \$1,6 billones, lo que equivale al 70% de la contratación pública en la región.

Además, Pineda Téllez se refirió a temas como los recursos sin ejecutar [\$940 mil millones, 14% del presupuesto total de estos departamentos], cuando hay sectores como salud y educación que requieren de inversión urgente; o la concentración contractual en la que 30 contratistas recibieron en 2016 adjudicaciones por \$484 mil millones [20% de la contratación]

## *Seguimiento y control a \$6,54 billones de presupuesto regional*

[\[Descargar presentación\]](#)

- *En los departamentos de la región se evidencian recursos sin comprometer para la vigencia 2016 por 940 mil millones de pesos, correspondientes al 14% del presupuesto definitivo distribuidos entre: SANTANDER, \$570 mil millones; NORTE DE SANTANDER \$191 mil millones; ARAUCA, \$178 mil millones.*
- *Igualmente, se evidencian recursos pendientes de pago para la vigencia 2016 por 396 mil millones de pesos, correspondientes al 6% de los compromisos distribuidos así: SANTANDER, 405 mil millones; ARAUCA, \$184 mil millones; NORTE DE SANTANDER: \$130 mil millones*
- *La contratación directa en la región, para la vigencia 2016 es del 74%, ascendiendo a \$1,6 billones (70%) superando en \$1,2 billones a la licitación pública que adjudico contratos por sólo \$390 mil millones.*
- *Mayor contratación directa: Norte de Santander 80% y Floridablanca 79%*

- Mayor licitación pública: Arauca 29% y Cúcuta 27%
- Por sectores fueron salud (24%), y educación (23%).
- Se contrató con entidades sin ánimo de lucro por \$464 mil millones de pesos (20%).
- 484 mil millones de pesos [20% del total de contratación] corresponden a contratos celebrados con 30 empresas contratistas.

### *Contralorías dieron su parte de vigilancia*

*A su vez, los organismos de control fiscal rindieron informe sobre el seguimiento que han hecho a la contratación y los recursos públicos en sus respectivas jurisdicciones. Los contralores de Santander, Norte de Santander, Arauca, Bucaramanga, Cúcuta, Barrancabermeja y Floridablanca, ofrecieron a la ciudadanía informes pormenorizados sobre lasituaciones de riesgo de corrupción a las que han puesto la lupa y dieron respuestas a denuncias sobre el avance de obras y contratación en sus respectivas regiones.*

*El evento se llevó a cabo en el Auditorio de la Cámara de Comercio de Bucaramanga, con la asistencia de los contralores de la región, autoridades y ciudadanía del departamento del Santander.*